

Un concours sur les valeurs de la République

Rosporden — Christian Enjaric, le principal du collège Pensivy, au côté de l'équipe éducative et pluridisciplinaire, a organisé un concours d'affiches en lien avec la journée de la laïcité.

Les collégiens ont participé avec enthousiasme, à un grand concours d'affiches sur les valeurs de la République, porté par les professeurs d'histoire-géographie et d'enseignement moral et civique, à l'occasion de la journée de la laïcité du mercredi 9 décembre.

« Ce concours, intitulé les valeurs de la république s'est étendu sur deux semaines. Ce challenge a déchaîné les esprits créateurs de nos jeunes, de la 6^e à la 3^e. À travers ce travail pluridisciplinaire, les 504 élèves de l'établissement ont pu s'exprimer sur quatre thèmes différents », souligne le principal. Les 6^e se sont intéressés au droit et à l'égalité des femmes, tandis que les 5^e se sont penchés sur le refus des discriminations.

« Des valeurs d'égalité et de fraternité »

Les 4^e, eux ont réfléchi aux libertés fondamentales et les 3^e sur le symbole de la république. « En cette année particulière, tous les élèves ont été réunis par niveau, dans le self du collège, pour une remise des prix et une cérémonie officielle. Des poèmes sur la liberté ont été écrits en cours de français, des citations en anglais ont été lues par les élèves pour célébrer ces valeurs qui nous sont chères et, qui ont été au centre de nombreux combats. Des chansons ont également animé la dernière semaine de l'année 2020 », résume Christian Enjaric. Lundi, les élus ont été conviés, à découvrir l'exposition des collégiens et par la même occasion, l'olivier, symbole de paix et de liberté, planté, à la rentrée 2021,



Lundi, les collégiens lauréats du concours ont rencontré les élus.

Photo : Quian-Pawez

dans l'entrée du collège, financé en partie par l'association des parents d'élèves et le foyer socio-éducatif du collège. Emmanuelle Lassègues, professeur d'histoire-géographie, a salué l'investissement des élèves. « Ils ont réalisé une magnifique exposition. On voulait célébrer ces valeurs d'égalité et de fraternité qui

sont attaquées. » Fabien Guittou, principal adjoint, ajoute que cette exposition est le fruit d'un travail en classe et personnel de la part des collégiens, lors des temps de permanences, notamment. « C'est le projet phare de l'établissement. En exposant les réalisations, dans le self, chacun a pu découvrir le travail des

différents niveaux et prendre 15 minutes pour voter pour l'affiche qui lui plaisait le plus. » En présence des élus, dont le maire, Michel Lous-souarn, chaque collégien lauréat a décoré l'olivier de différents messages symboliques sur le respect, le civisme, la liberté de pensée et de la presse et la démocratie.